



久御山町立
東角小学校
学校だより
2月号
R8.1.30

日々の活動の中で育つ「自己肯定感」

特別活動部主任 柴田葵

学校行事や児童会活動、クラブ活動、委員会活動といった様々な特別活動は、子どもたちにとって大きな成長の機会となっています。目に見える成果や成功だけでなく、その過程で育まれる「自己肯定感」を大切にしながら、行事や日々の教育活動を進めています。

12月に行われた「創立50周年記念式典」では、児童会本部の子どもたちが中心となって、準備や運営に取り組みました。記念ロゴマーク作りや、式典の中で行う学校の歴史クイズの企画など、「自分たちの学校の節目を、自分たちの手で盛り上げたい」という思いを形にしようと、何度も話し合いを重ねながら活動を進めていきました。アイデアが浮かばなかったり、相手に伝わる内容にするために何度も考え直したりする姿も見られましたが、仲間と協力しながら一つ一つ形にしていく中で、子どもたちは大きな達成感を味わうことができました。式典当日、自分たちが考えたクイズで会場が盛り上がり、子どもたちもとても嬉しそうでした。

また、本校では日頃の委員会活動にも子どもたちが主体的に取り組んでいます。自分たちの考えや工夫が学校生活の中に生かされ、「みんなの役に立てた」「自分も学校の大切な一員として関わることができた」と感じられる経験は、「自分にも何かできることがある」という思いにつながり、さらに自己肯定感を育てる大切な機会になっていると感じています。

これから行われる「6年生を送る会」も子どもたちにとって大切な特別活動の一つです。「誰かのために力を尽くす経験」や「自分たちの思いを形にする経験」を通して、「自分にもできた」「自分の行動が誰かの喜びにつながった」というような気持ちを高められる素敵なかな会になればいいなと思っています。

今後も、保護者の皆様や地域の皆様のお力をお借りしながら、よりたくましい東角の子どもたちと、より良い東角小学校を、ともに築いていけることを心より願っています。行事や日々の活動について、ぜひ御家庭で「どんなことをしたの?」「今日は何を頑張ったの?」などと声をかけてみてください。子どもたちが自分の経験を振り返り、認めてもらえる時間が、自己肯定感を育てる大切なひとときになると思います。



日付	曜日	2月行事予定	下校時間					
			1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	日							
2	月	フッ化物洗口 児童集会（給食感謝の会） 放課後スタディ（5年）						
3	火	放課後スタディ（4年）						
4	水							
5	木	学校諸費口座振替日 放課後スタディ（23年）						
6	金	ブックママ（3年） 放課後スタディ（16年）						
7	土							
8	日							
9	月	フッ化物洗口 委員会⑩（後期最終） 教師による読み聞かせ⑨						
10	火							
11	水	建国記念の日						
12	木	SC来校 ⑥6年生を送る会前日準備						
13	金	6年生を送る会						
14	土							
15	日							
16	月	フッ化物洗口 放課後スタディ（5年） クラブ⑩（後期最終）						
17	火	安全の日 放課後スタディ（4年）						
18	水	下校見守り						
19	木	放課後スタディ（2・3年）						
20	金	6年生を送る会予備日 ブックママ（4年）						
21	土							
22	日							
23	月	天皇誕生日						
24	火	P T A 登校指導						
25	水	⑥地域児童会 ドッジボール教室						
26	木							
27	金	ブックママ（5年） SC来校						
28	土	ドッジボール教室						

保護者連絡サービス
totoru（テトル）
にて御確認ください。

【3月の予定】

- 2日(月) フッ化物洗口 教師による読み聞かせ
 12日(木) 短縮校時開始
 17日(火) 給食終了 19日(木) 卒業証書授与式
 24日(火) 令和7年度修了式 30日(月) 離任式



避難訓練(地震) 1月16日

阪神淡路大震災から31年が経ちましたが、本校でも地震を想定した避難訓練を実施しました。休み時間に地震が発生した想定で、児童はそれぞれの場所で訓練に参加しました。非常放送を聞くとつい慌ててしまいますが、まずは落ち着いて放送を聞き情報を得ることが大切です。子どもたちは自分の命を守る行動や、落ち着いて避難することの重要性を学びました。



オープンスクール／校内作品展・書き初め展 1月21日

今年度最後の授業参観では、子どもたちが少し緊張しながらも一生懸命に学習に取り組む姿が見られました。参観後のPTA美化作業では、保護者の皆様に御協力をいただきありがとうございました。校内作品展・書き初め展では、一人一人の思いがつまった作品が並び、体育館が素敵な空間になりました。



校区青少協工作教室 1月24日

東角校区青少年健全育成協議会の主催で毎年工作教室が行われています。今年は「書道教室」が開催され、子どもたちは自分の好きな字や絵など思い思いのものを表現していました。文字と絵を組み合わせて表現することで、書く楽しさや伝える喜びを感じる時間となりました。



3年 こみねっと出前授業

3年生では、山城こみねっとさんによる出前授業がありました。声の出し方や体の動かし方を6回にわたり教えていただきました。友だちと表現する喜びを味わい、笑顔あふれる時間となりました。練習している演目は6年生を送る会で発表されますので、ぜひ御覧ください。



〈体育委員会〉 大縄チャレンジ

体育委員会による大縄チャレンジが開催されました。これまで各クラスで練習を重ね、3分間で8の字跳びが何回できるかを競います。回数が多いだけでなく、1回目の計測より何回多く跳べるようになったかも計測しました。記録更新に向けて、声を掛け合いながら心を一つして挑戦しました。



食育 栄養指導

毎年1月24日～30日までの1週間を文部科学省が定めた「全国学校給食週間」です。全国学校給食週間に併せて本校でも、御牧小学校の小川栄養教諭による栄養指導がありました。食育を通して食べることの大切さ、日頃の食生活を見直すための勉強をしました。その後、それぞれのクラスで毎日おいしい給食を作ってくださっている調理師さんに向けて感謝の気持ちを込めたお手紙を作成した。

